



CORTESÍA ALONSO TENORIO PARA LT

El juego de vuelta será el próximo domingo a las 11 a.m., en Alajuela.

Manudas frustradas con Arenal

Leonas sacaron las uñas

◆ **KAROL ESPINOZA ULLOA**
kespinoza@lateja.co.cr

Más frustradas no pudieron terminar las jugadoras del equipo Liga Deportiva Alajuelense-UCEM después de perder ayer 3-2 el primer juego de la final de Apertura ante Arenal-Coronado.

Al tener el marcador en contra, desahogaron su molestia contra una rival a la que agarraron a patadas. Según contó Mario Muñoz, de la Asociación de la Liga de Fútbol Femenino, el problema vino con la expulsión de la manuda Laura Sánchez.

A las rojinegras, según Muñoz,

les dolió que les echaran a Laura aparentemente por culpa de la futbolista Cristin Granados, quien aunque defiende los colores de Arenal, la muchacha participa con las manudas a nivel de Juegos Nacionales y las rojinegras esperaban más lealtad de ella. Muñoz detalló que cuando Cristin estaba en el suelo la agarraron a patadas.

El partido. Meramente en el tema deportivo, por Arenal-Coronado anotó en dos ocasiones Mónica Malavassi e Irlanda Espinoza.

Por Liga Deportiva Alajuelense-UCEM, anotaron Fabiola Sánchez y Raquel Rodríguez.